

VIOLENTO ATROPELLO EN EL BARRIO 18: CONDUCTOR HUYÓ Y SE «ATRINCHERÓ» EN SU AUTO

Hombre mayor de 40 años fue impactado sobre la vereda.

Un hombre mayor de 40 años fue violentamente atropellado esta noche en el Barrio 18 de Septiembre, por un conductor que se dio a la fuga.

El hecho se registró pasadas las 21:00 horas en la intersección de calles Paula Jaraquemada y Lircay, a pasos de Avenida Salvador Allende, donde -de acuerdo a los antecedentes- un sujeto que venía saliendo de un local de expendio de bebidas alcohólicas se embarcó en su vehículo, un taxi colectivo, perdiendo el control a pocos metros para terminar sobre la vereda e impactar a un transeúnte. Producto del violento impacto, la víctima fue arrojada varios metros.

Hasta el lugar concurrió Carabineros y personal del SAMU. Estos últimos estabilizaron al herido y lo trasladaron hasta el Hospital Clínico de Magallanes.

En tanto, personal policial al conversar con testigos, se impuso que el conductor en su huída fue seguido por vecinos y alcanzando en calle Galvarino, donde detuvo su marcha y se «atrincheró» dentro de su vehículo.

Carabineros se desplazaba al lugar para efectuar la detención.



4724 total visits, 4 visits today